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®
Handy und Tablet Halter
Cell Phone and Tablet Holder

Rokk Mini Handyhalter Set - Rokk Mini Mobile Phone Holder Set

Rokk Mini Tablethalter Set - Rokk Mini Tablet Mount Set

Die Befestigungssockel - The mounting sockets

Das Rokk Mini Handyhalter Set ist ein kompaktes und vielseitig verstellbares Haltesystem für 
Smartphones. Smartphones sind sowohl schnell und sicher befestigt als auch wieder gelöst. Auch 
der Halter selber ist mit einem Handgriff vom Montagefuß gelöst bzw. befestigt. Der Rokk Mini 
Smartphonehalter kann Geräte zwischen 45 mm und 85 mm Breite und einem maximalen Gewicht 
von 1,2 kg aufnehmen. Das Set besteht aus dem Smartphonehalter, dem universal Gelenk und 
einem der angegebenen Montagefüße.
The Rokk Mini Mobile Phone Mount Set is a compact and adjustable holding system for smart-
phones. Smartphones are quickly and securely attached and detached. The holder itself is also 
detached or fastened from the mounting base with a single movement. The Rokk Mini Smartphone 
Holder can accommodate devices between 45 mm and 85 mm wide and a maximum weight of 1.2 
kg. The set consists of the Smartphone holder, the universal joint and one of the specified mounting 
base.

Art.-Nr. Fußtyp Base Type

SCROKK01 Saugfuß Suction Cup
SCROKK02 Anschraubfuß Screw on base
SCROKK03 Klebefuß Glue on base

Das Rokk Mini Tablethalter Set ist ein kompaktes und vielseitig verstellbares Haltesystem für Tablets. 
Tablets sind sowohl schnell und sicher befestigt als auch wieder gelöst. Auch der Halter selber 
ist mit einem Handgriff vom Montagefuß gelöst bzw. befestigt. Der Rokk Mini Tablethalter kann 
Geräte zwischen 125 mm und 220 mm Breite und einem maximalen Gewicht von 1,2 kg aufneh-
men. Das Set besteht aus dem Tablethalter, dem universal Gelenk und einem der angegebenen 
Montagefüße.
The Rokk Mini Tablet Mount Set is a compact and adjustable holding system for Tablets. Tablets 
are quickly and securely attached and removed. The holder itself is also detached or fastened from 
the mounting base with a single movement. The Rokk Mini tablet holder can accommodate devices 
between 125 mm and 220 mm wide and a maximum weight of 1.2 kg. The set consists of the 
Tablet holder, the universal joint and one of the indicated mounting base.

Saugfuß
Suction Cup
SCRLS-405

für / for SCROKK01 / SCROKK11

Anschraubfuß
Screw On Base

für / for SCROKK02 / SCROKK12

Klebefuß
Glue On Base

für / for SCROKK03 / SCROKK13

Rohrhalterung
Tube Fitting

für / for SCROKK14

Art.-Nr. Fußtyp Base Type

SCROKK11 Saugfuß Suction Cup
SCROKK12 Anschraubfuß Screw on base
SCROKK13 Klebefuß Glue on base
SCROKK14 Rohrhalterung tube fitting


